



Vineyard

TRANSACTION



7 Pièces

430 m<sup>2</sup>

Réf. 2057CDR

5 406 000 €

Avignon

Maison à vendre (84000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Château viticole du XIXème siècle rénové sur 26,30 ha situé dans un secteur reconnu du Vaucluse, à quelques pas de villages touristiques provençaux. La propriété bénéficie d'un environnement unique et préservé. Au cœur de son parc de 1,5 ha parfaitement aménagé et clos avec piscine et grand bassin d'ornement, le château provençal et ses annexes ont été entièrement rénové alliant modernisme et confort de vie dans le respect et l'authenticité des bâtiments. La demeure principale offre près de 430 m<sup>2</sup> disponibles sur 2 niveaux. Diverses dépendances (anciennes écuries, atelier) et magnifique cave ...

XIXth century château, renovated on 26,30 ha located in a famous area of Vaucluse, a few steps from the Provencal tourist villages. The property benefits from a unique and unspoiled environment. At the heart of its perfectly landscaped 1.5 hectare park with swimming pool and large ornamental pool, the Provençal castle and its annexes have been completely renovated combining modernism and comfort of life in respect and authenticity of the buildings. The main house offers almost 430 m<sup>2</sup> available on 2 levels. Various outbuildings (former stables, workshop) and magnificent vaulted stone cellar of ...

## VINEA TRANSACTION

Le Cristal, - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

